

國學院大學北海道短期大学部

オープンカレッジ通信

No.1 2021.4.22

國學院大學北海道短期大学部のオープンカレッジは、本学の研究・教育機能を年齢・学歴等を問わず、広く地域の方々に開放するため、公開講座を開講し、地域の生涯学習の推進に積極的に取り組んできました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大を受けて、予定していた前期の講座を中止としましたが、感染対策をして、10月5日から8講座を開講し、40名の方が受講されました。

「第18回はる展」2年ぶりに開催



3月7日から14日まで、オープンカレッジ受講生や学生による作品展「はる展」を滝川市美術自然史館で開催しました。「第17回はる展」は、新型コロナウイルス感染予防のため中止となったため、2年ぶりの開催になりました。

受講生の書道、絵画、短歌、写真(計52作品)のほか、学生の書道、書道サークル、短歌サークルの作品、コロナ禍の学生生活やオンライン授業への想いなどを表現した学生の川柳作品を展示し、初日には、「大人のためのクラシックピアノ」受講生8名によるコンサートを実施しました。期間中の来場者は608名、多くの方にご来場いただき、ありがとうございました。